

Rathausstraße 11 . 58095 Hagen
Telefon: 02331 207-3184 . E-Mail: boehm@cdu-fraktion-hagen.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit stelle ich Ihnen den heutigen Pressedienst der CDU-Ratsfraktion Hagen zur Verfügung.

Mit der freundlichen Bitte um Veröffentlichung und ebensolchen Grüßen verbleibt



i.A. Alexander M. Böhm
Fraktionsgeschäftsführer

Fernbusse wieder am Hauptbahnhof

„Endlich können Fernbusse wieder halten, wo sie hingehören: am Hagener Hauptbahnhof.“ Mit dieser Erleichterung kommentiert der CDU-Fraktionsvorsitzende Dr. Stephan Ramrath das einstimmige Ergebnis der Ratssitzung vom Donnerstag. „Mit der FDP zusammen haben wir in den vergangenen Jahren immer wieder auf den Missstand hingewiesen. Mit Unterstützung von Oberbürgermeister Erik O. Schulz und Zustimmung des Rates ist es jetzt gelungen, die einzig richtige Lösung zu beschließen.“

Der FDP-Fraktionschef Claus Thielmann bedauert, „dass es einer Aufkündigung durch Flixbus bedurfte, um in Hagen das Bewusstsein für Fernbusse zu schärfen. Das Unternehmen hat mit seiner Stellungnahme unsere Beobachtungen untermauert: Der Halt in Kückelhausen wird von Reisenden nicht angenommen. Leider wurde unsere letzte Initiative dazu von der Bauverwaltung mit einem Problemkatalog abgewiesen. Das hat unnötig Zeit gekostet.“

Der stellvertretende CDU-Fraktionsvorsitzende Jörg Klepper verdeutlicht, wie es weitergeht: „Die Verwaltung hat nun den Auftrag, unverzüglich die Fernbushaltestelle vom Konrad-Adenauer-Ring an den Hauptbahnhof zu verlegen, das den Medien und einschlägigen Betreibern mitzuteilen und dafür zu sorgen, dass Falschparker nicht die Haltestelle zuparken.“

Wie wichtig auch Letzteres ist, machte ein Ortstermin mit einem Flixbus-Vertreter deutlich. Während sich Politikvertreter ein Bild machen, parkt ein Fahrer seinen PKW auf dem Zickzack-Sperrmuster der Reisebus-Haltestelle. Für diese Aktion wird er demnächst ein „Premium-Knöllchen“ in seinem Briefkasten vorfinden – aufgenommen vom Ordnungsdezernenten Thomas Huyeng persönlich.

(1.664 Zeichen)

Wir sind die CDU Ratsfraktion Hagen:

Vorsitzender: Dr. Stephan Ramrath, stellvertretende Vorsitzende, Willi Strüwer, Jörg Klepper und Thomas Walter, Bürgermeister Dr. Hans-Dieter Fischer, Pressereferentin: Melanie Purps, Beisitzer: Stefan Ciupka, Corinna Niemann, Detlef Reinke, Stephan Treß und Rainer Voigt, sowie die Mitglieder Peter Beyel, Marianne Cramer, Martin Erlmann, Hanne Fischbach, Achim Kämmerer, Ellen Neuhaus, Wolfgang Röspel, Gerhard Romberg und Lars Vogeler.